

18.2.86

Eggstedts Kinderfestausschuß tagte

„Echtes“ Vogelschießen und später das Dorffest

Eggstedt (kant) Eggstedt will am 17. August ein großes Dorffest zur Einweihung des „Raiffeisenplatzes“ feiern, und die dabei durch verschiedene Spiele erzielten Einnahmen für das Kinderfest '87 verwenden. Damit fällt das seit Jahren vor dem „Vogelschießen“ veranstaltete „Spiel ohne Grenzen“ weg.

Dies beschloß kürzlich der Eggstedter Kinderfestausschuß unter Leitung von Hans Kühl. Generell bedauert wurde die schwache Teilnahme seitens der Elternschaft an dieser Be- sprechung.

Das Kinderfest selbst soll auf eine breitere Basis gestellt werden. Man kehrt nach längerer Pause wieder zum „Kindervogelschießen“ zurück. Werden

doch die Mädchen vom 7. bis zum 9. Schuljahr wieder mit dem Bogen und die Jungen mit der Armbrust schießen.

Geld für eine ausreichende Bestückung des kommenden Kinderfestes soll, wie verlaute- te, noch in der Kasse sein.

Beim Dorffest zur Einweihung des im Rahmen der Dorferneuerung neuentstandenen Dorfplatzes sollen, wie zu hören war, Einnahmen zuerst durch Wurst- und Erbensuppen erzielt werden.

Heute TSV

Eddelak (rd) Am heutigen Freitag, 21. Februar, findet die Jahreshauptversammlung des TSV Eddelak um 20 Uhr in Suhrs Hotel in Eddelak statt.